

## 感想文

平成29年8月24日

(愛知建協)実業高校安全衛生教育

岡崎工業高等学校

この富士教育訓練センターでいろいろと学ぶ  
 ことができました。一番印象に残っている  
 ことは、小型クレーンを教えた高橋さ  
 んです。僕は、最初全然やるきが出ませんでした。  
 それで一番最初の小型クレーンの運転

授業では、とてもふざけてやってしまいました。  
 そして筆記のテストがあり愛知建協の生  
 徒びろんがおちてしまいいつ目の小型クレー  
 ンの運転の授業で高橋さんかたても怒って  
 ました。そして、高橋さんいろいろと僕たち  
 のために叱ってくねってとてもいい先生で熱血  
 な先生だったことが分かることができました。  
 高橋さんの期待にこたえろるために、しよ  
 うげんめい勉強し合格がでるようにかんが  
 りたいと思います。

そこから小型クレーンの運転の練習に入り高橋さんにおしえてもらい、このこのメンバーの力を合せてがんばりました。そして実技のテストが初まり全員合格する事ができました。本当に高橋さんに教えてもらってとても良かったです。

そして、この小型クレーンの免許を愛知建設の生徒全員が合格できることを願って最後に笑顔で帰る事ができると本当に……と見……ます。

この4泊5日でさまざまな体験ができてとても自分のためにもなったので本当に富士教育訓練センターにとても良かったです。